令和2年度 第7回 秋葉区自治協議会 会議概要 (速報)

日 時 令和2年10月30日(金) 午後1時から午後3時30分まで

会 場 秋葉区役所 6 階 601·602 会議室

出席者 【委員(名簿順)】

小林委員、蓮沼委員、阿部副会長、田中委員、佐々木(富)委員、湯田委員、 古田委員、青木委員、保科委員、佐藤委員、荒井委員、長谷川委員、羽生委員、 宮腰委員、金子会長、花水委員、伊藤(直)委員、島倉委員、本田委員、大貫委員 計 20 名 (欠席 松田委員、本多委員、前田委員、原委員、伊藤(美)委員、川名委員、 佐々木(美)委員、伊藤(治)委員、渡邉委員、須田委員)

【秋葉区役所】

区長、副区長(地域総務課長)、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、 建設課長、秋葉下水道分室長、秋葉消防署長、秋葉区教育支援センター所長、 新津地区公民館長、新津図書館長、秋葉区農業委員会事務局長

【新潟市役所ほか】

環境政策課長、新潟県環境企画課課長補佐、新潟県猟友会

事務局 地域総務課職員4名

傍聴者 7名

報 道 4名

内容

1 開会

会長あいさつ

2 議事

(1) 大型獣捕獲の担い手確保・育成施設整備の計画状況について

環境政策課長から、クマのほか、イノシシ・シカの痕跡や目撃の情報が増加傾向にあり、特に、イノシシは複数頭出産し、倍々に増えていくため、今後、人身・農作物被害やウイルスの持ち込みなどが心配され、個体数を適切に管理するには、県が中心となって広域での取り組みが欠かせないと説明がありました。

新潟県環境企画課課長補佐から、新潟県猟友会と計画をしている施設整備について、 県内5カ所ある射撃場のうち、設置に必要な条件を全て満たしている秋葉区を候補地 として計画しており、地域住民が懸念されていることに対し、丁寧に対応していきた いと説明がありました。

また、新潟県猟友会副会長からも、クマ等出没時の対応に努めているが会員の高齢 化に加えて県外での訓練は費用・時間がかかっており、担い手の確保・育成のために 県内での施設整備に理解いただきたいとあいさつがありました。

(2)「市長とすまいるトーク in 秋葉区」の開催について

地域総務課長から、11月21日(土)に開催される「市長とすまいるトーク in 秋葉区」の案内がありました。

「コロナ禍における新潟市の未来に向けた取り組み」をテーマに市長から説明を行った後、意見交換を行います。

今年度は、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、定員を設け、事前の申し込みが必要となります。

資料2 「市長とすまいるトークin秋葉区」の開催について

(3) 令和3年度秋葉区特色ある区づくり予算事業について

事業担当課から、今年度9月末までの実施状況及び来年度の方向性について説明が ありました。

また、委員から提出された事業への意見に対する検討結果の報告がありました。

資料3-1 令和3年度 秋葉区特色ある区づくり予算 事業調書

資料3-2 令和3年度「特色ある区づくり予算」区役所企画事業についての意見

(4) 令和2年度地区懇談会の開催について(報告)

地域総務課長から、区長、副区長をはじめ関係所属長が出席した地区懇談会の開催 報告がありました。

地区懇談会では、秋葉区組織目標や令和元年度末時点の工事要望などについて説明をした後、事前に提出された地域課題について、参加された役員や地域の方々の意見交換が行われました。

提出された地域課題は、信号機・横断歩道の設置など都市基盤・交通等に関することが1番多く、次いで、指定避難所におけるコロナ対策など安心・安全に関することが多くあがっていたと報告がありました。

資料4 令和2年度 秋葉区地区懇談会 開催報告

(5) その他

ア 部会活動報告

- (ア) 第1部会から、きらめきサポートプロジェクトの各事業の進捗状況について報告がありました。
 - ・秋葉山地区マウンテンバイクコース作成は、整備が進み、訪れてみたくなるような場所になっています。
 - ・防災カードの作成は、新聞折込みではなく回覧板により全戸配布をします。
 - ・在郷町小須戸ひな・町屋めぐりと鉄道のまちにいつひなとお宝巡りは、各商店 街と調整中です。
 - ・新津の大庄屋桂家の出版は、年内に印刷できるよう校正中です。
- (イ) 第2部会から、生活交通について協議を進めていると報告がありました。

(ウ) 第3部会から、あきは子ども大学の内容が、押味焼体験と新津工業高校見学に 決まったと報告がありました。

また、教育懇談会を12月1日(火)に開催することに決まりました。

(エ) 広報部会から、少しずつ各事業が動き出してきたので、随時状況確認をしながら、かわら版 26 号発行の準備を進めていくと報告がありました。

イ 保育室の開設について

金子会長から、子育て中の方が参加しやすい環境を整えるため、本会議出席者 及び傍聴者が利用できる保育室を開設すると報告がありました。

また、保育室開設に伴い、本会議の開始時間を午後1時30分に変更する提案がなされ、11月から開始時間が変更となります。

ウ 石油の世界館リニューアルについて

産業振興課長から、アラムコ・アジア・ジャパン株式会社から寄附金により、映像コンテンツ・設備を更新し、10月24日(土)リニューアル記念式典を開催したと報告がありました。

映像コンテンツは、一般の方を対象とした映像と小・中学生が授業等で学べるような映像が作成されました。

番号なし 石油の世界館リニューアルについて

3 閉会

副会長あいさつ

※詳細については、後日改めて掲載します。